
 

 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

_____________________________ 

 

____________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

Em _________________________ 

 
REQUERIMENTO N.º:         
  

Assumo: INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE PONTILHÃO 

GIOVANNE PELIZER, NO CRUZAMENTO ENTRE AS AVENIDAS GAL. 

OSÓRIO E AFONSO VERGUEIRO.  

 

CONSIDERANDO que todo dia tem um caminhão que  ficou emperrado 

na entrada do referido pontilhão;  

 

CONSIDERANDO que, não obstante o local ter sinalização indicativa de 

altura máxima (3,4 metros), o fato é recorrente. Todas as vezes que isso ocorre, as pistas 

de acesso à Avenida Afonso Vergueiro e ao centro da cidade ficam obstruídas, 

complicando ainda mais a situação de mobilidade urbana vivenciada em nossa cidade;  

 

CONSIDERANDO que, todas as vezes que isso acontece, movimenta um 

grande número de agentes de trânsito para orientação dos motoristas, até que o veículo 

seja removido;  

 

CONSIDERANDO  que normalmente, é preciso esvaziar os pneus do 

veículo entalado com o objetivo de diminuir a altura . do mesmo e poder proceder com 

a retirada. É um procedimento demorado, que causa stress e dificulta em muito a 

mobilidade dos veículos;  

 

CONSIDERANDO que esses acontecimentos são causados, em grande 

parte, pela imprudência e desatenção dos motoristas no trânsito e às leis de trânsito, 

pois, ou estão desatentos à placa que alerta para altura máxima do pontilhão ou então, 

querem contar com a "sorte" de tentar transpor a passagem do pontilhão;  

 

CONSIDERANDO que mesmo havendo placa indicativa de altura 

máxima no local, há motoristas que alegam falta de sinalização e alertas adequados que 

advirtam quanto a altura que pode passar sob o pontilhão;  

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

1- Há algum estudo específico por parte do Poder.Público para desvio do 

tráfego dos caminhões pesados, evitando que trafeguem por esses locais de risco  



 

 

 

 

 

 

 

 

(Marginal Dom Aguirre e cruzamento entre as avenidas Gal. Osório e 

Afonso Vergueiro)?  

2- O que será feito especificamente?  

3- Há algum planejamento de instalar possíveis sonorizadores para alertar 

motoristas que trafegam nesse local?  

4- Se a resposta for negativa, por qual razão? 

 

 

 

 

 

S/S., 05 de dezembro de 2022. 

 

 

 

 

 

CRISTIANO PASSOS  

Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


